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Câmara convoca secretários de Nailton Heringer para 
explicarem mudança no Fundo Municipal de Saúde

Os secretários de Saúde e de Adminis-
tração, José Rafael de Oliveira Filho e 
João Batista Hott, respectivamente, fo-

ram convocados a prestarem esclarecimentos 
para os vereadores sobre o Fundo Municipal 
de Saúde e uma suposta centralização no go-
verno de Nailton Heringer. A reunião aconteceu 
na Câmara ,na quarta-feira (12), e não houve 
consenso.

Para o presidente da Câmara, 
Maurício de Oliveira Júnior, “o 
prefeito tomou uma decisão, as-
sessorado pela Consultoria Ama-
deus, um parecer desta assessoria 
violando nossa Lei Orgânica do 
Município (LOM) e outras leis, 
para “nuclear” o setor administrativo da Saúde, 
centralizando o poder junto ao Executivo”.

CAIC de Manhuaçu pede socorro

As coisas no CAIC Escola Municipal São Vicente de Paula de Manhuaçu 
começaram a piorar com o aterramento das minas d'água no terreno atrás 
da escola, para construir uma creche. Aliás, essa obra já está embargada 

por irregularidades e crime ambiental. O problema é que o aterramento entupiu 
as valas e galerias subterrâneas de escoamento da água que vem das nascentes e 
passam dentro das dependências do CAIC. 

A partir do dia 17 de fevereiro, os 
clientes da Energisa já podem tro-
car lixo reciclável – metal, plástico 

e papel – por descontos na conta de ener-
gia elétrica.

O posto de coleta vai funcionar todas 
às segundas-feiras das 8h às 16h na Praça 
José Adolpho Vieira Assad (Praça da Ro-
doviária).

Energisa apresenta 
projeto sustentável 
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O Brasil e também os municípios estão caminhando a passos largos 
para direção que ninguém gostaria; antes ouvíamos nos noticiários das 
grandes cidades sobre violência e era apenas para nós comentários que 
assustava,, mas a tranquilidade reinava conosco, pois a minha cidade, 
a sua e todas as demais cidades interioranas eram tido por todos como 
paraíso, só que hoje as coisas mudaram, o sossego não existem mais 
em nenhuma localidade, seja ela pequena, ou na   zona rural, e daí, o 
que vamos fazer? Acostumar com a violência ou trabalhar para que 
tenhamos uma sociedade  melhor. 

Para aqueles leitores que acompanham o nosso trabalho sabe o quanto 
temos batido nesta tecla, ou mudamos as nossas atitudes e passamos a 
conversar com a sociedade para amenizar as consequências e trabalhar 
para uma melhor sintonia dos governantes e sociedade em prol do bem 
comum.

As pessoas desconhecem a força de uma sociedade organizada e 
coesa, hoje é teu vizinho, amanhã poderá ser você. Se medidas não 
forem tomadas nossos caminhos serão cada vez mais tortuosos. Pense 
nas décadas passadas, contávamos os dias sempre na esperança de 
alcançar dias melhores e realmente com o passar dos anos as coisas 
melhoravam, e agora as pessoas são unanimes em afirmar que sentem 
saudades de anos anteriores, pois estamos 
vendo as coisas piorando a cada dia que 
passa,  principalmente quando se olha 
para a questão da violência.

O ponto que venho enfatizando há 
muito tempo neste espaço diz respeito à 
necessidade de uma reação da sociedade brasileira em relação ao grau 
de corrupção que alcançou a vida pública, notadamente depois do apa-
relhamento do Estado, onde a coisa pública passou a ser considerada 
propriedade de grupos de políticos, partidos e seus coligados da banda 
podre do empresariado, sem interesse na melhoria do país e do nosso 
município. Os  executivos não se conformam com o término de seu 
mandato, querem perpetuar no poder, usando o poder da máquina quer 
impor um 3º mandato apresentando alguém de sua confiança, a reeleição 
em nada melhorou, em alguns casos são danosos para o município, há 
casos em que o prefeito governa quatro anos para o povo e quatro para 
ele, há cidades em que o prefeito está sendo processado por desvio de 
milhões.

Cabe neste enfoque  lembrar das notícias  veiculadas todos os dias 
dando conta de corrupção mostrando políticos fugindo do Brasil, alguns 
sendo presos e outros se querem sendo investigados.

Fundamento: é estarrecedor saber que o Brasil tem o 2º maior índice 
de corrupção do mundo, perdendo apenas para a Nigéria, porém, com-
parando os dois países ,o Brasil está em uma situação bem pior, já que 
não pune nenhum político corrupto como deveria, o Brasil era o único 
país do mundo que não tem absolutamente nenhum político preso por 
corrupção, portanto, está clara a razão dessa praga (a corrupção) estar 
cada vez pior no país, já que nenhuma providência é tomada, na China, 
corrupção comprovada é punida com pena de morte ou prisão perpétua, 
além, é óbvio, da imediata devolução aos cofres públicos dos valores 
roubados. O ministro chinês fez uma pequena citação que apenas nos 
últimos cinco anos, o Brasil já computou um desvio de verbas públicas 
de quase 100 bilhões de reais, o que permitiria investimentos de reflexo 
nacional. Ou seja, algo está errado e precisa ser mudado imediatamente.

O que nós podemos fazer? É preciso, por exemplo, que formadores de 
opinião do bem, conhecedores do Direito Constitucional, ajudem a for-
mular uma proposta de emenda que elimine o foro privilegiado, crie o rito 
sumário e a punição cabível a quem for pego desviando dinheiro público.

No caso dos fichas limpas foi a sociedade quem impôs a lei aos po-
líticos. Precisamos fazer isso também para tirar da cena os corruptos e 
colocá-los na prisão. Estou fazendo a minha parte. Alguns leitores já se 
manifestaram. Quem mais se habilita?

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 
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O que a sociedade pode 
fazer pela sua cidade? 

ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser en-
viadas à Rua José Camilo Avelar, 296 - Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000  
, por Telefax: (33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, 
telefone para contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

EU LEIO O
JORNAL DAS
MONTANHAS 
Advogada Isabelle 
Villefort Carneiro, 

Rua Luiz Cerqueira, 157 
- sala 104 - Centro 

Manhuaçu 
Fone (33) 3331-4518

Rodovia que liga 
Lajinha a Chalé

Atenção Dnit, a rodovia que 
liga Chalé a Lajinha está em 
péssima condições de transitar, 
esperamos que providências 
sejam tomadas, sugiro também 
que os senhores  façam uma re-
portagem sobre o assunto porque 
ela está cheia de buracos e muito 
perigosa, acontecendo acidentes.

Hygor Hibner

PFS do Bom Jesus 
da Vista Alegre

Eu gostaria de saber quantos 
funcionários precisam para 
funcionar um PSF dentro da 
legalidade, porque em Bom 
Jesus da Vista Alegre tem 

um PSF, só tem uma recep-
cionista e uma técnica de en-
fermagem. A limpeza é feita 
pelas varredoras de ruas, elas 
é que limpam. A enfermeira 
vem duas vezes por semana, 
o médico duas vezes por se-
mana também e duas agente 
de saúde.

Eu não entendo muito como 
funciona, mas tenho as minhas 
dúvida, acho que está funcio-
nando tudo errado e o carro que 
tinha aqui o prefeito levou e 
não trouxe mais.A comunidade 
é pobre e quando precisa de 
um carro tem que pagar caro 
um táxi,  ai falta o de comer É 
triste,  eu gostaria que vocês, 
que. tem poder, dessem uma 
fiscalizada em sigilo, porque se 
os poderosos souberem que a 

gente reclamou ,não sei o que 
pode acontecer comigo, então, 
por favor, fiscalize o prefeito de 
Capitão Andrade.

Lúcia Campos 

Desrespeito com o 
Rio Manhuaçu

Pelo visto, Manhuaçu está às 
moscas! Os  rios sujos, o canil 
mais parece que estamos vi-
vendo, na época do Hitler. Um 
verdadeiro holocausto. Animais 
inocentes mortos á reveria! 

O povo ai é muito passivo e o 
prefeito vai comendo quietinho! 
Vamos lutar pelos que não tem 
voz. Tira esse prefeito! Que não 
tem competência nem para ad-
ministrar um canil.

Cleonice Marques
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

EM OUTRO REDUTO
Vereadores pediram a cabeça do assessor de imprensa do prefeito Nail-
ton Heringer, dizendo que ele não comunica, ele mente. Falaram que 
ele não é nem de Manhuaçu. A cidade dormitório de Senisi de Almeida 
Rocha é Reduto. E a partir de sexta-feira (14), saiu da comunicação e 
foi promovido a chefe de gabinete, se ele não se deu bem na comuni-
cação é de se pensar o que fará na chefia de gabinete? Tomara que se 
recicla. Nailton se reuniu com o seu grupo político para ouvir a opinião 
de seus companheiros. Após longa discussão, ficou acertado que João 
Amâncio ocupará o cargo de secretário de Obras, deixado pelo irmão 
do prefeito.  Alex Barbosa assumiu a Secretaria de Comunicação, en-
quanto Dângelo Maurício foi para a Subprocuradoria do município. 
Sinceramente nós do Jornal das Montanhas fazemos críticas construti-
vas na esperança que o prefeito venha acertar e fazer um bom governo.

REPÚBLICA OLIGÁRQUICA
“Eu estranhei aquelas placas ‘República de Manhuassu’ colocadas 
nas entradas da cidade. Agora eu sei o motivo, e que estamos sendo 
governados por um ditador”.  Essas são as palavras do vereador 
Fernando Lacerda, referindo-se ao prefeito Nailton Heringer, e não 
ao coronel Serafim Tibúrcio, o déspota presidente da República, por 
23 dias, em 1896. Esse é o governo de “um novo tempo” de autori-
tarismo, um retrocesso de 118 anos.

ATENÇÃO
As sessões da Câmara serão, a partir do dia 20, à noite. As reuni-
ões começarão às 18 horas. Se a sociedade civil quer ser organiza-
da, tem que participar, compareça e veja o que o seu vereador está 
fazendo por você e pela sua cidade.

PARA PENSAR I
Bem que os senhores vereadores poderiam duplicar o número de sessões 
no mês. Cidades menores que Manhuaçu têm sessões toda semana. Este 
ano, aqui na cidade, todas as sessões, que deveriam começar às 9h, ex-
trapolaram em carga horária, todas terminando depois das 14h. A última 
passou das três da tarde, atrapalhando o almoço de muita gente, talvez por 
isso, quem estava presente no plenário começou sair de fininho.

PARA PENSAR II
Com sessões semanais, a pauta dos vereadores diminuiria, uma vez 
que as ordens do dia não se acumulariam, como acontece atualmente. 
Os assuntos importantes seriam pulverizados nas reuniões semanais, 
agilizando as sessões e não sacrificando os próprios vereadores, os 
interessados que acompanham o trabalho dos mesmos e a imprensa. 

PARAQUEDISTAS
Dizem por aí que começou a época dos políticos paraquedistas 
em caça de votos para as eleições de 2014. Os pré-candidatos a 
deputados já estão rondando. Enquanto o marinheiro, digo, candi-
dato de primeira viagem Newton Cardoso Filho apareceu por estas 
montanhas pela primeira vez e agregou mais de 80 pessoas num 
encontro político, o experiente Mario Heringer não conseguiu jun-
tar ninguém, além, é claro, do primeiro escalão de bajuladores da 
administração do prefeito Nailton Heringer.

NA HORA DO ALMOÇO

A assessoria do prefeito convidou a imprensa para participar do 
encontro, num restaurante. Já o Cardoso Filho reuniu a galera no 
Clube das Mães e não ofereceu nada de comes e bebes. Pelo andar 
da carruagem, o povo está com fome é de renovação.

NÃO, OBRIGADO I
O grande vereador Eli de Abreu Gomes foi abordado pelo prefeito 
Heringer em uma rua do Centro. Um eleitor atento disse que o pre-
feito convidou o vereador para entrar no carro para conversarem. 
Gomes teria se negado a bater papo com Heringer, dizendo que 
não queria se queimar ao ser visto em sua companhia e que se qui-
sesse mesmo um colóquio, que comparecesse na Câmara, à tarde.

NÃO, OBRIGADO II
Não é que o prefeito foi à Câmara. Eli cresceu com Nailton. Na 
confabulação, dizem, o prefeito foi procurar uma aproximação e o 
vereador afirmou que agora era tarde e não poderia mudar sua opi-

nião pública, haja vista que sairá candidato a deputado estadual, e 
pegaria mal junto aos eleitores.

SERÁ CONSPIRAÇÃO
A maré não está para peixe para a administração do novo tempo. 
Além do manifesto do povo da roça, que não gostou da chamada 
nucleação escolar, com o fechamento das mesmas na zona rural; 
da queda de braço com a Câmara, que impôs duas derrotas, diga-
-se de passagem, por unanimidade, aos projetos de lei de autoria 
do prefeito enviados este ano; dos protestos intensos na rede social 
de ativistas que defendem os direitos dos animais, Heringer vai 
entrar em curto com a Energisa.

PROJETO SUSTENTÁVEL
A partir do dia 17 de fevereiro, os clientes da Energisa poderão 
trocar lixo reciclável – metal, plástico e papel – por descontos na 
conta de energia elétrica. Os consumidores de energia elétrica vão 
contribui para a preservação do meio ambiente e ainda recebe bô-
nus na conta de energia elétrica. O posto de coleta vai funcionar 
todas às segundas-feiras, das 8h às 16h, na Praça José Adolpho 
Vieira Assad (Praça da Rodoviária).

PROJETO INSUSTENTÁVEL
Acontece que o governo Heringer está contando com o lixo re-
ciclável (papel, plástico e metal) para fazer dinheiro em caixa e 
investir no Serviço Autônomo de Limpeza Municipal (SAMAL). 
No ano passado, o prefeito arrecadou cerca de R$ 400 mil com a 
reciclagem de papel, plástico e alumínio. A expectativa para esse 
ano era arrecadar R$ 500 mil.

DESCONTO
É claro que quem produz lixo e paga a chamada conta de luz vai 
preferir o projeto da Energisa, pelo menos ele receberá um des-
conto para quitar a energia, enquanto que na SAMAL ele não rece-
be nada. Na verdade, a SAMAL estava dando uma de atravessador 
no mercado de lixo reciclável. 
 

TIRANDO O TIME
O sucessor direto do prefeito de Manhuaçu disse ao Jornal das 
Montanhas que mais um petista vai abandonar o governo nos pró-
ximos dias. Ivanilda Maria Vergílio, lotada na Ouvidoria do Con-
selho de Saúde, vai jogar a toalha.  Outra fonte confirmou o fato. 

QUANDO SERÁ
Se o PT está tirando o time de campo da administração Heringer, 
esta mesma fonte garantiu que ainda vai questionar na tribuna da 
Câmara o que será que acontece com a Saúde da cidade? Quando 
é que o vice-prefeito Gulivert Hudson Melo de Oliveira vai expli-
car o real motivo que o levou a se afastar desta pasta? E em que 
ocasião o petista vai deixar o governo?

MAQUEAVÉLICO 
O vice-prefeito cantou a bola de Ivanilda 
abandonar o governo Heringer no domingo, 
na reunião do pré-candidato a deputado fe-
deral peemedebista Newton Cardoso Júnior. 
Ora, ora, isso não tem nada demais, afinal 
de contas, Lula também fechou com Sarney, 
Collor e Maluf. Mas a surpresa aconteceu na 
segunda-feira (10), o Jornal das Montanhas 
recebeu uma intimação comunicando que traumatologista Guli-
vert, pessoa especializada em traumas, está processando o jornal. 
Político é pessoa pública, e como tal, vire e mexe, é alvo da mídia. 
Alguns têm perfis que causariam estranhamento até no Nicolau 
Maquiavel. 

A COISA PEGOU
Um jornalista de Goiana fez uma matéria descendo o pau no go-
vernador daquele Estado e colocou como manchete o seguinte 
título: “Perillo estuprou Goiás”. O governador processou o jorna-
lista e o jornal. Perillo ganhou em primeira instância, mas os réus 
recorreram.

A COISA PEGOU E O TIRO FOI NO PÉ
Segundo os dicionários, o termo acima é algo que foi feito ou pla-
nejado errado, e a pessoa que o executou, pensando que ia se dar 
bem, acabou se prejudicando. O juiz Dioran Jacobina Rodrigues, 
em sua sentença, disse que o fato de ocupar o autor cargos de 
especial notoriedade e relevância, já o torna, por permanecer sob 
diuturna vigília da cidadania, suscetível as variadas avaliações crí-
ticas, sejam elas abonadoras ou não (negrito nosso), cuja manifes-
tação do pensamento, como visto, constitui garantia constitucional 
estendida a qualquer de seus administrados.

A COISA PEGOU - SENTENÇA
O juiz de Direito de Goiás afirma que, em resumo, não se pode 
negar que o teor crítico-jornalístico restringiu-se à divulgação de 
temas associados à atividade pública executada pelo autor, sem, 
contudo, olvidar-se de seu reclamado caráter informativo, de ine-
gável interesse público.

SUPREMO 

Que o maquiavélico vice-prefeito fique sabendo que o Supremo 
Tribunal Federal (STF) atenuou o sentido crítico que possa ser 
adotado de forma ética pelo profissional de comunicação social, 
ressaltando que: em se tratando de agente público, ainda que in-
justamente ofendido em sua honra e imagem, subjaz à indenização 
uma imperiosa cláusula de modicidade. Isto porque todo agente 
público está sob permanente vigília da cidadania.

 E AGORA, JOSÉ?
Que o ex-secretário de Saúde e atual vice-prefeito se informe so-
bre a reunião que aconteceu na Câmara, quarta-feira (12), com o 
secretário de Saúde, com o de Administração e com o presidente 
do Conselho Municipal de Saúde. Eles, sem saberem, corrobo-
raram as informações do “Dizem por aí”, que o seu advogado se 
baseou para processar. V. Ex.ª também vai processá-los?

PANO DE FUNDO
Falando em reunião, o assunto foi o Fundo Municipal de Saúde, 
que deveria ser contabilizado pela Prefeitura, coisa que os vere-
adores e o Conselho Municipal de Saúde são contrários. O pano 
de fundo é a bolada de dinheiro que a Secretaria de Saúde recebe: 
R$ 70 milhões.

ESCALDADOS
Na verdade, os vereadores estão ressabiados.  No mês passado, 
a Defesa Civil recebeu uma caminhonete Mitsubishi e, segundo 
denúncia que chegou à Câmara, ela estava sendo usada pelo se-
cretário de Obras. O que impede da prefeitura adquirir carros ou 
outros equipamentos, como computador etc., falar que é para a 
Saúde e desviar para outras secretarias. Quem pagaria a conta é o 
dinheiro que faz parte daqueles R$ 70 milhões. 

ONDE FALTA PÃO
Com toda essa dinheirama e o presidente 
do Conselho Municipal de Saúde, Nelson 
Jacó, diz que há desde ambulâncias que-
bradas paradas, falta de remédios e, pas-
mem, falta até pão para os internos. Onde 
falta diálogo, um lado não tem razão. Está 
faltando pão e panacéia, o secretário con-
firmou, sim.

DANDO LINHA 
Os vereadores já receberam a segunda denúncia de que o prefeito 
não está nem aí para os conselhos municipais e desobedecendo a 
Lei Orgânica do Município (LOM). A primeira reclamação veio 
dos pais de alunos da zona rural, quando da nucleação das escolas. 
De acordo com eles, o prefeito na comunicou ninguém dos pais, 
e nem a vereadora Aponísia dos Reis, que faz parte do Conselho 
Municipal da Educação ficou sabendo de antemão. A segunda de-
lação veio do presidente do Conselho Municipal de Saúde, dizen-
do que o prefeito não entrou em contato e que está passando por 
cima da LOM.

NO AR
O presidente da Câmara, Maurício de Oliveira Júnior, disse que no 
caso de descumprimento da LOM, “a lei fala também qual a pos-
tura que todos nós, os 15 vereadores temos que tomar”. O bicho tá 
solto e alguns vereadores estão afim de cassar.
 

HEI, HOMEM DE DEUS
Acorda é tempo ainda

Eis que teu tempo finda
Faz uma oração

Hei, homem de Deus
Deixa a incoerência
Em sua conferência

fale de perdão
Quem você não conhece é que vai conferir se você passa ou não
Esqueça o seu padrinho, pois lá não tem carta de apresentação

O que vai influir é o bem que você fez ou deixou de fazer
Hei, homem de Deus

Acorda é tempo ainda... 
Trecho da letra da música “O Profeta”, de Zé Geraldo.
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• PIZZOLATO DERRUBOU ‘SEGURANÇA’ 
DO VOTO ELETRÔNICO

A prisão do meliante Henrique Pizzolato 
revelou a fragilidade do sistema eleitoral 
brasileiro, que se proclama “um dos mais 
seguros do mundo”. O Tribunal Regional 
Eleitoral do Rio expediu em 2008 título 
eleitoral para um morto, sem averiguar se 
ele existia. Pior, deixou que a partir de en-
tão uma mesma pessoa votasse duas vezes, 
mostrando que também a urna eletrônica é 
vulnerável a eleitores fantasmas.

• OBRIGATÓRIO?

Se estivesse vivo, “Celso” Pizzolato teria ficado 30 anos 
sem Título de Eleitor, documento obrigatório a todo brasi-
leiro, até “obtê-lo” em 2008.

• INUTILIDADE

Faz tanto tempo que Celso Pizzolato faleceu que na época, 
o ano de 1978, nem sequer havia eleições diretas.

• SEM QUALIFICAÇÃO

Mesários nas eleições, obrigados a trabalhar gratuitamente 
para a Justiça Eleitoral, não são qualificados para identifi-
car falsificações.

• COLEÇÃO DE PENAS

Além da condenação do mensalão, Henrique Pizzolato 
pode responder por crime eleitoral por fraudar o documen-
to, segundo o TRE-RJ.

• MAPA DA MINA DO ‘E-MAIL JABUTICABA’ 
ESTÁ ONLINE

O Serviço Federal de Processamento de Dados (Serpro) 
insiste que é “seguro” o e-mail criado para blindar o go-
verno de espionagem, mas os passos da sua criação estão 
disponíveis na internet, incluindo senhas, usuários, comu-
nicação interna do Serpro, e versões dos programas usa-
dos na programação. O “e-mail jabuticaba” é baseado em 
linguagem alemã, o Tine 2.0 – que é “aberta” e, portanto, 
vulnerável.

• DÊ UMA OLHADA

Todos os detalhes do Expresso V3, o “email seguro” do 
Serpro, estão no link:https://comunidadeexpresso.serpro.
gov.br/mediawiki/.

• CARA FEIA NÃO BLINDA

Designada para explicar a “segurança” do e-mail jabutica-
ba, servidora apenas alega que o “Serpro não foi invadido 
em 50 anos.” Mas o será.

• 100% ÜBERREGIONAL

O Expresso V3 foi criado pelo Serpro com base na lingua-
gem Tine 2.0, tecnologia já obsoleta de uma empresa de 
Hamburgo, na Alemanha.

• QUEM DIZ O QUE QUER…

Eduardo Suplicy se queixou do ministro Gilmar Mendes, 
que suspeita da origem das doações a mensaleiros, e to-
mou uma bela resposta. O ministro sugeriu que o senador 
abilolado lidere vaquinha para ressarcir o erário dos R$ 
100 milhões surrupiados na gatunagem do mensalão.

• VAI PERDER O PINTO

Dilma fará bate-volta a Maceió na terça (18). Adiando a 

visita por três dias, participaria sábado (21) da maior festa 
popular da cidade, o bloco carnavalesco Pinto da Madruga-
da, que atrai mais de 300 mil foliões.

• SÃO UNS COVARDES

“Black blocs” sonham com um cadáver, como no caso de 
Edson Luiz, estudante cujo assassinato numa passeata no 
Rio de Janeiro, em 1968, incendiou o País. A diferença é 
que, na época, os manifestantes enfrentavam a ditadura, de 
peito aberto e sem máscaras.

• BANHO-MARIA

Diante da reação do PMDB contra proposta para reforma 
ministerial, a presidenta Dilma colocou o partido de molho 
e só voltará a discutir o tema depois de consultar quem re-
almente manda: o ex-presidente Lula.

• COTADA

Diante das incertezas no cenário eleitoral de Pernambuco, 
ala do PT já defende a candidatura da presidente estadual, 
deputada Teresa Leitão, ao Senado na chapa do senador Ar-
mando Monteiro (PTB) ao governo.

• MENOS MÉDICOS

Dos quatro profissionais cubanos do Mais Médicos que 
fugiram para Miami, nos EUA, o Ministério da Saúde só 
reconhece a ausência de dois. Alega que, apesar de inscrito 
no programa, o médico José Luiz Menchaca “não teria ho-
mologado” a participação no Mais Médicos.

• NINGUÉM MERECE

O deputado Lelo Coimbra (PMDB-ES) 
critica a ineficiência do governo brasi-
leiro: “Em uma semana, tivemos dois 
apagões, as operadoras de celulares não 
prestam, sem falar nos atrasos e proble-
mas nos voos”.

• MISE-EN-SCÈNE

Ligado ao governador Siqueira Campos (PSDB-TO), o de-
putado Júnior Coimbra iniciou périplo no Estado alegando 
que disputará o governo. O PMDB acha que é só para atra-
palhar candidatura de Marcelo Miranda.

•MAU COMEÇO

Registrado em São Paulo em nome da filha Joana, o site 
da “vaquinha” de José Dirceu está hospedado na Locaweb, 
muito ruim de serviço.

Certa vez, du-
rante sabatina na 
OAB, José Serra 
defendeu a ex-
tinção do vice, 
como no Chile. 
Sentado ao lado, 
o vice-presiden-
te da OAB, Al-
berto de Paula 
Machado, que é 
muito espirituoso, reagiu na bucha, arrancando garga-
lhadas:

- Ele quer acabar logo com o meu cargo!
Serra, acredite, sorriu:
- Minha ideia é acabar com as figuras de vice apenas na 

política…

SERRA NÃO GOSTA DE VICES
PODER SEM PUDOR

 

1- Não novo partido!  
2- Tal nasceria falido!!               

3- Sem catálogo doído!!!         
       

1 - Prorrogando – § Barbeiragem 
no computador e capacidade de juntar 
papelório de especialmente folhas sol-
tas (e quase inúteis!), sim, essas duas 
fraquezas, que se tornam forças, cada 
fraqueza já suficiente como força para 
obstruir cousas, muito especialmente 
quando juntas, num dueto afinado em 
desafinação, dueto que é duelo para nossas causas maio-
res, sim, esse “não” (um “niilismo” pragmático!!) têm 
me levado a adiar, aqui, um artigo sobre Salmo  59!!! 
Portanto, fica adiado, por tempo indeterminado, já que 
não sei quando encontrar a pesquisa que fiz do Saltério 
supramencionado...  § Hoje, não apresento novo partido 
político, pois PPP não é Partido Popular Progressista, 
ou Partido Patronal Pacificador, mas-MAIS, chego com 
novo objetivo, porquanto propondo um diferente PPP – 
Prospecto Político Positivo –. § Nesses dias, semanas e 
meses, desde o século e o milênio passados, fala-se, com 
falácia até, como se a política fosse, só, mal, e, todo polí-
tico mau! Desde piadas a palavras bem amargas e pesadas 
fala-se bem mal – isso não é um bem! – da política e dos 
políticos!!! Crítica séria, claro, é bem-vinda, mas, jamais, 
algo contrário a isso...           

       
2 - "Prologando” – § Sem prorrogar e 

prolongar, farei um prólogo, pra logo: Até 
um PPP – Partido Político Positivo – já 
nasceria falido, pois, mais mal que a Polí-
tica como um todo, o político é, em si, um 
mau, ou o mal em carne-e-osso. Todavia, 
se não vivemos as qualidades positivas, 
podemos nos esforçar para fazê-lo. Há 

muitas qualidades-de-QUALIDADE que nós e os políti-
cos podemos ter. § Permitam-me u´a experiência eclesial 
e pessoal. Quando, no período de 4 meses antes de vencer 
o qüinqüenal mandato de presbítero regente e de diácono 
presbiterianos, antes portanto da eleição 3 meses antes, o 
presbítero docente, que é o pastor (sou-o, há 34 anos, 1 
mês e 9 dias!), “instruirá a Igreja a respeito das qualidades 
que deve possuir o escolhido para desempenhar o oficio 
[de presbiterato-regente ou de diaconato].”!!! – Esse é 
o artigo 111, parágrafo único, da Constituição da Igreja 
Presbiteriana do Brasil. Na preparação para a eleição – 
que é algo bíblico! (At 14.23!!!) –, a Constituição retro 
citada, que tem definições (ou o que e!) de cada ofício, e 
atribuições (ou o que faz!!), prefere exigir pensar-se nas 
qualificações (ou o que qualifica!!!) de presbítero-regente 
ou de diácono. § Interessante que a Bíblia fala mais de 
qualidades que esses oficiais precisam ter...     

 
3 - Prolongando – § Acabei prolongando, depois do 

“prologando”. Vamos, digamos, para 
informações, explicações e aplicações. 
Informações: A 1ª parte do 3º sentido 
de Antônio Houaiss de qualificação é 
que é “conjunto de atributos que ha-
bilitam alguém ao exercício de uma 
função”. § Explicações: Na Igreja 
Presbiteriana do Brasil o elegível não 
faz propaganda do que irá fazer e como fazê-lo, e, nem o 
que ele tem de qualidade, mas ele ouve das qualidades que 
precisa ter. Lembro-os (e lembro-lhes!) que essas quali-
dades são as que todos os crentes precisa/mos ter!! Se se 
atenta a isso ou não, é outra história!!! O certo que o ideal 
é que se pense nas qualidades de em quem votar, e o elei-
to, em exercê-los em seus mandatos. Por isso, veremos, 
em alguns artigos, sobre as qualidades que nós e os políti-
cos precisamos ter, imediata e mediatamente, pelo menos.
         

1- Bom programa? 
2- Por ele você clama??

3- Sim o bom você ama???

(*) O articulista é graduado em Teologia e pós em História Eclesiástica  

PPP – Prospecto Político Positivo –     

Celso de Medeiros Costa (*)      

Tri-Objetiva - 86
"...NÃO SAbIA DE NADA DE DINhEIRO DE CAmpANhA. NADA, NADA..."

RESPONSÁVEL PELA DEFESA DO DEPUTADO FEDERAL EDUARDO AZEREDO (PSDB-MG), O ADVOGADO JOSÉ GERARDO GROSSI
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Os secretários de Saúde 
e de Administração, José 
Rafael de Oliveira Filho e 
João Batista Hott, respecti-
vamente, foram convocados 
a prestarem esclarecimentos 
para os vereadores sobre o 
Fundo Municipal de Saúde 
e uma suposta centralização 
no governo de Nailton He-
ringer. A reunião aconteceu 
na Câmara nesta quarta-
-feira (12) e não houve con-
senso.

Para o presidente da Câ-
mara, Maurício de Oliveira 
Júnior, “o prefeito tomou 
uma decisão, assessorado 
pela Consultoria Amadeus, 
um parecer desta assessoria 
violando nossa Lei Orgâni-

ca do Município (LOM) e 
outras leis, para “nuclear” o 
setor administrativo da Saú-
de, centralizando o poder 
junto ao Executivo”.

Oliveira Jr. disse que “é 
preciso registrar que o Fun-
do Municipal de Saúde, 
administrativamente, vem 
funcionando perfeitamente. 
E se mexe nessa estrutura 
administrativa e não se sabe 
o que pode acontecer”.

O secretário de Adminis-
tração informou que a ques-
tão é na interpretação da lei 
e da orientação do Tribunal 
de Contas.  Hott explicou 
que “o fundo e a secretaria 
não são personalidades (sic) 
jurídicas, então a orientação 
do Tribunal de Contas e da 
Consultoria Amadeus é no 

sentido de que, não sendo 
autarquia, não pode ser geri-
do o fundo municipal”.  

O secretário de Saúde, 
José Rafael de Oliveira Fi-
lho, a reunião foi oportuna 
e serviu no sentido de es-
clarecer qual é a posição 
da prefeitura em respeito à 
Secretaria de Saúde, no que 
diz respeito à contabilidade, 
às licitações e a gerência ge-
ral da secretaria.

“Eu não sei como vai fun-
cionar porque ainda não me 
disseram como vai funcio-
nar a parte da contabilidade, 
a parte do Fundo Municipal 
de Saúde. Mas eu não vejo 
como retrocesso, vejo como 
adequação. Para saber se 
isso é bom ou se é ruim, só 
depois que funcionar que a 

gente vai ver”, afirmou Oli-
veira Filho.

O secretário de Adminis-
tração explicou que a gestão 
plena continua, “não muda 
nada, o que muda é a presta-
ção de contas e quem presta 
conta é o município, a enti-
dade Prefeitura Municipal 
de Manhuaçu”.

Nelson Jacó, presidente 
do Conselho Municipal de 
Saúde, reclamou que não 
houve debate e nem passou 
pelo conselho essa proposta 
de mudança, que contraria a 
Lei Orgânica do Município.

Hott disse que será leva-
do em conta as reclamações 
e que vai conversar com 
os assessores jurídicos, vai 
levar ao conhecimento do 
prefeito, “conforme nos foi 

Chu Arroyo/JM1

Na reunião convocada pela 
Câmara com os secretários 
de Saúde e de Administração 
discutiu-se, principalmente, 
transferência do Fundo Mu-
nicipal de Saúde para a con-
tabilidade da Prefeitura.

Apesar das explicações 
dos dois secretários, que fa-
laram que é norma instrutiva 
do governo federal e parecer 
da assessoria de Consulto-
ria Amadeus, que a admi-
nistração local contrata, os 
vereadores não aceitaram a 
explanação. O presidente da 
Câmara disse que não con-
corda com esse parecer e que 
a Amadeus não conhece a 
Lei Orgânica do Município 
(LOM).

Hott disse que “nós po-
demos nos debruçarmos em 
cima da lei, para o bem do 
povo, porque nada foi mu-
dado; a gestão plena é total-
mente da Saúde. O que está 
havendo é uma situação para 
a integração de bancos de da-
dos, não mudou nada, mas a 
prestação de contas tem que 
ser feita através do ente fede-
rativo Prefeitura Municipal 
de Manhuaçu.”

Na verdade, a instrução 
da Receita Federal do Brasil 
exige que o Fundo Municipal 
de Saúde (FMS) seja inscri-

to no Cadastro Nacional de 
Pessoa Jurídica (CNPJ), mas 
não orienta que a prestação de 
contas, como disse o secretá-
rio de Administração, tenha 
que ser feita através do CNPJ 
da prefeitura. Pelo contrário, 
a Receita aconselha que o 
FMS pode, sim, constituir 
natureza jurídica como esta-
belecimento matriz, ou seja, 
pode sim ter o seu CNPJ.

DESRESPEITO À LOM

O presidente da Comissão 
Municipal de Saúde, verea-
dor Gilson César da Costa 
subiu o tom e falou que com 
a palavra do Hott, dá para 
perceber que a decisão já foi 
tomada e estão infringindo a 
LOM. “Para se tomar essa 
decisão, João, primeiro teria 
que mudar nossa LOM, que 
nós juramos, no dia primei-
ro de janeiro do ano passa-
do, a defender e a respeitar. 
Eu acho que a gente, como 
agente político, deve fazer 
isso, essa é nossa obrigação, 
fomos eleitos para isso, res-
peitar a LOM. Se nós não 
respeitamos a LOM, então 
nós não precisamos ser po-
líticos.”

O vereador Paulo Alti-
no afirmou que agora não 
adianta chamar para debru-
çar em cima da lei, se a me-

dida já foi tomada. Anízio 
Gonçalves de Souza, vere-
ador do mesmo partido do 
prefeito Nailton Heringer 
(PDT), também pontuou 
que a LOM não foi respeita-
da, que a Câmara e o Conse-
lho Municipal de Saúde não 
foram consultados.

CASSAÇÃO

O presidente da Câmara 
esclareceu que no caso de 
descumprimento da LOM, a 
lei fala também qual a postu-
ra (cassação) que todos nós, 
os 15 vereadores temos que 
tomar. Gilson da Costa co-
brou: “Estamos aqui para fa-
zer cumprir lei, então vamos 
fazer do jeito que está lá.”

Nelson Jacó, presidente 
do Conselho Municipal de 
Saúde disse que o conselho 
foi ignorado. “O prefeito, 
simplesmente, passou um 
rolo sobre o conselho, o con-
selho não existe, não foi cha-
mado.” Jacó reclamou que 
tem que recorrer à Câmara, 
vai recorrer à Promotoria, e 
esbravejou: “para que ser-
ve esta lei, para que serve a 
LOM?”

OUTRAS 
RECLAMAÇÕES

Nelson Jacó disse ainda 

Câmara convoca secretários de Nailton Heringer para 
explicarem mudança no Fundo Municipal de Saúde

solicitado e nós daremos 
uma resposta quanto a isso 
dentro daquilo que é possí-
vel, dentro da legalidade, da 

moralidade, da ética e da-
quilo que prescreve a Cons-
tituição Federal e da nossa 
Lei Orgânica Municipal”.

Nos bastidores da reunião, vereadores criticam mudança do FMS

que faltam remédios, que 
não existem ambulâncias 
para conduzir os pacientes, 
afirmou que o CAPS II não 
fornece mais passagens para 
os pacientes e que está fal-
tando até pão para quem está 
internado. “Diz que tudo isso 
está acontecendo porque não 
pode fazer licitação, isso é 
incompetência de alguém.” 

Falam por aí, conversa de 
corredores, que as notas da 
saúde vão sair pela prefeitu-
ra, se essas notas saírem pela 
prefeitura, o conselho não 
vai aprovar, já avisei para a 
promotora, as notas têm que 
sair pela Secretaria de Saúde

OUTRO LADO

José Rafael de Oliveira 

Filho, Secretário de Saúde 
resumiu que os problemas 
reclamados pelo presiden-
te do Conselho Municipal 
de Saúde são devidos à 
falta de licitações: “está 
faltando pão porque a gen-
te não estava conseguindo 
licitar; as ambulâncias 
para transferência de pa-
cientes, nós temos duas, 
que estão para arrumar, só 
falta resolver o problema 
da licitação.”

Segundo o secretário 
de Saúde, o remédio que 
andou faltando em alguns 
pontos, não foi na secretá-
ria toda, foi o omeprazol. 
“O coordenador da farmá-
cia informou que para este 
remédio há um convênio 
com o Estado, que manda 

80% desse remédio e o Es-
tado não está mandando. 
Começou a regularizar”. 

De acordo com Olivei-
ra Filho, as ambulâncias 
estão quebradas há muito 
tempo, estavam em pro-
cesso de licitação para o 
conserto. Mas tem aquela 
coisa, se 40% do veículo 
precisam consertar, tem 
que dar baixa da viatura. 
São 10 carros que não dão 
conserto. 

Sobre as passagens, o 
secretário de Saúde expli-
cou que todo mundo sabe 
que a empresa Rio Doce 
foi vendida e ela não pas-
sou para quem comprou a 
obrigação que tem conos-
co de fornecer as passa-
gens.

O presidente da Comissão Municipal de Saúde, vereador Gilson César da Costa (gesticulando)
 afirmou que estão infringindo a LOM

O presidente da Câmara Maurício de Oliveira Júnior diz que os 
vereadores não concordaram com as explicações apresentadas  
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O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

CAIC de Manhuaçu pede socorro
As coisas no CAIC Esco-

la Municipal São Vicente de 
Paula de Manhuaçu come-
çaram a piorar com o aterra-
mento das minas d'água no 
terreno atrás da escola, para 
construir uma creche. Aliás, 
essa obra já está embargada 
por irregularidades e crime  
ambiental. O problema é que 
o aterramento entupiu as va-
las e galerias subterrâneas 

de escoamento da água que 
vem das nascentes e passam 
dentro das dependências do 
CAIC. Com o entupimento e 
sem saída para escoar, a água 
subiu e começou a transbor-
dar. A situação está assim há 
uns dois ou três meses (desde 
o ano passado). O problema é 
que essa água é limpa e prati-
camente parada, favorecendo 
a proliferação do mosquito 

Aedes aegypti, transmissor 
da dengue. Em vários pontos 
de todos esses locais empoça-
dos é possível visualizar lar-
vas de mosquito. 

E toda essa água serve de 
foco do mosquito não só para 
alunos e funcionários da es-
cola, mas também para toda 
a vizinhança do bairro Alfa 
Sul. Isso é absurdo, é de uma 
negligência e abandono es-

cancarado. Têm muitas crian-
ças correndo risco de pegar a 
dengue, e essa doença mata! 
Será que os departamentos 
responsáveis vão esperar a 
dengue se alastrar no local e 
virar epidemia para tomarem 
providências? Não é só um 
problema da escola, não. É 
um caso de risco à saúde pú-
blica!

Foto e texto: Martinho

Divulgação de atividade parlamentar 
do deputado federal Abi-Ackel

"Depois de um ano à fren-
te da Comissão de Ciência 
e Tecnologia, Comunica-
ção e Informática (CCTCI) 
da Câmara dos Deputados, 
o deputado federal Paulo 
Abi-Ackel faz um balanço 
positivo dos resultados al-
cançados pelo colegiado em 
2013. Na avaliação do par-
lamentar, as principais con-
quistas ocorreram no campo 
das telecomunicações.

Além da convocação do 
Ministro das Comunica-
ções, Paulo Bernardo, e do 
Presidente da Agência Na-
cional de Telecomunicações 
(Anatel), João Batista de 
Rezende, Abi-Ackel tam-
bém comandou discussões 
sobre o Plano Nacional de 
Banda Larga – o qual prevê 
a expansão da rede de alta 
velocidade.

E a conclusão é que o go-
verno federal não tem con-
seguido suprir a demanda 
nacional por internet e tele-
fonia móvel.

“Eu ando muito pelo in-
terior de Minas e sei da di-
ficuldade que é, em muitos 
locais, para pegar o celular, 
sobretudo nas rodovias e 
zonas rurais. Por isso, a me-
lhoria no sinal foi a maior 
preocupação que tivemos”, 
declarou o parlamentar.

Questionados por Abi-
-Ackel, o Ministro das Co-
municações e o Presidente 
da Anatel tiveram de justi-
ficar a demora do governo 
federal em universalizar o 
acesso aos serviços de te-
lecomunicações. Eles tam-
bém detalharam os planos 
de investimentos para os 

próximos anos.
“O que nós percebemos 

é uma dificuldade gerencial 
muito grande do Executivo, 
que não cumpre as metas 
estabelecidas e nem se em-
penha em cobrar melhores 
resultados das operadoras 
de telefonia”, enfatizou o 
deputado.

Paulo Abi-Ackel tam-
bém chamou à Comissão 
de Ciência e Tecnologia re-
presentantes das principais 
operadoras em atividade 
no país – Oi, Tim, Vivo e 
Claro. Eles foram confron-
tados com as recorrentes 
denúncias de interrupção 
no serviço em diversas lo-
calidades do país.

“Hoje, nós temos uma es-
trutura de fiscalização que 
não havia Poder Legislati-
vo. Se, antes, as falhas no 
oferecimento da telefonia 
móvel ficavam por isso 
mesmo, agora, as prestado-
ras são chamadas a se ex-
plicar. E as melhorias logo 
estarão visíveis”, prevê 
Abi-Ackel.

Com base nas informa-
ções colhidas durante as au-
diências públicas, o deputa-
do estuda a proposição de 
um projeto de lei que endu-
reça as penalidades às em-
presas que não oferecerem 
o atendimento adequado.

“Se for preciso mexer na 
legislação, nós faremos. O 
caso é que não mais pode-
mos aceitar que uma pessoa 
fique incomunicável por 
falta de celular ou internet. 
Um país que se quer desen-
volvido necessita de bons 
canais de comunicação”. 

Foto Alex

Acontecerá no dia 21 de 
fevereiro, sexta feira, a So-
lenidade de Compromisso à 
Bandeira Nacional e entrega 
dos Certificados de Dispensa 
de Incorporação aos cidadãos 
de Manhuaçu dispensados do 
serviço militar alistados em 
2013 e anos anteriores.

A solenidade acontecerá 
no Colégio Tiradentes, às 09h00min. A Junta de Serviço Militar 
de Manhuaçu solicita que os jovens dispensados que participarão 
do Compromisso à Bandeira, compareçam ao local às 08:00h, para 
receberem o treinamento do exército. Todos devem levar consigo 
o Certificado de Alistamento Militar.

A solenidade contará com a presença de autoridades civis e mi-
litares locais e regionais convidadas.

A Junta de Serviço Militar de Manhuaçu solicita ainda a cola-
boração dos pais e responsáveis dos Dispensados, para que verifi-
quem para que ninguém falte a solenidade, pois nesta data os jo-
vens estarão recebendo o Certificado de Dispensa de Incorporação, 
do Ministério da Defesa – Exército Brasileiro.

A comunidade manhuaçuense está convidada a prestigiar a sole-
nidade. Mais informações poderão ser obtidas através do telefone 
3332-3772  ou 8429-7198.

MARCONI BEZERRA LEITE – 1º TEM
Delegado da 15ª Delegacia de Serviço Militar

Entrega de certificado e 
compromisso à bandeira 

 O problema é que o aterramento entupiu as valas e galerias 
subterrâneas de escoamento da água
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Burakão Clube, uma 
família antes de tudo
O Clube do BURAKÃO está 

localizado no bairro Lajinha e 
vem mantendo uma tradição 
que poucos clubes de lazer na 
região mantém, ou seja, não se 
preocupa com a quantidade de 
sócios e sim com a qualidade, 
estivemos lá no domingo passa-
do juntamente com o advogado 
Mauro Bomfim e pudemos ve-
rificar o zelo e a harmonia que 
reina entre os sócios do clube. 
O clube vem passando por me-
lhorias e conta com um quadro 
seleto de sócios, segundo nos 
informou o diretor do clube 
Milton Milamar, eles fazem 
questão de manter uma quadro 
menos numeroso mas que iden-
tifica cada sócio um com outro, 
formamos uma verdadeira fa-
mília aqui, destacou Milton na 
ocasião. O Burakão tem uma 
frequência excelente durante 
a semana mas o forte mesmo 
é aos sábados e domingos, fa-
mílias se aglomeram em torno 
das churrasqueiras e passam 
horas e horas curtindo tudo em 
um clima saudável e altamente 
familiar. Durante o ano vários 
eventos esportivos são promo-
vidos pelo departamento de 
esportes do clube e que abran-
gem desde as crianças até os 
adultos de idade mais avança-
da. Lembro bem quando eu era 
ainda criança e na Rua Olímpio 

Vargas surgia em um local 
simples mas aconchegante um 
grupo de pessoas que jogando 
baralho começava alí a história 
do Burakão. Um dos eventos 
marcantes dos últimos anos foi 
sem dúvida alguma a festa de 
fim de ano realizada no dia 31 
de dezembro na sede do clube, 
todos que lá estiveram pre-
sentes se dizem maravilhados 
com a organização e beleza 
do evento e garatem presença 
já no final deste ano, tamanho 
foi o sucesso na virada de ano. 
Enfim, o que podemos através 
dessa coluna é só recomendar 

a toda família de Manhuaçu 
que ainda não conhece o clube 
do Burakão que faça uma visi-
ta e possa também constatar o 
que vimos naquele maravilho-
so clube, crianças se divertin-
do a beira da piscina, adultos 
se confraternizando através de 
jogos diversos e uma gostosa 
sauna que o clube oferece a 
seus sócios. Em dias contur-
bados como vivemos hoje, é 
sempre bom encontrar locais 
de relaxamento e de união en-
tre amigos como é encontrado  
na  chamada "FAMILIA BU-
RAKÃO".

Advogado Dr. Mauro Bomfim, o diretor do clube Milton 
Milamar e o Ex-comandante  do 11º BPMMG Coronel Assis.

Foi realizada, nesta se-
gunda-feira, 10, a primeira 
reunião para a formação da 
Rede de Proteção aos Direi-
tos Violados da Criança e 
do Adolescente no Distrito 
de Vilanova. Após o convite 
realizado pelo coordenador 
do projeto Comissário Itine-
rante – Garantindo Direitos, 
Flávio Lacerda, e os verea-
dores Jorge do Ibéria e Gil-
son César, compareceram 
ao encontro várias lideran-
ças comunitárias, represen-
tantes das igrejas Católica, 
evangélicas, a presidente do 
COMAD – Conselho Muni-
cipal de Políticas Antidro-
gas de Manhuaçu, Luizaura 
Januário, a diretora da Es-
cola Municipal de Vilano-
va, Elaine Rita e o Tenente 
Gonçalves, representando a 
Polícia Militar.

Segundo Flávio Lacerda, 
o projeto terá a finalidade de 
combater os inúmeros ca-
sos de prostituição, tráfico 
de drogas, furtos e evasão 
escolar por crianças e ado-
lescentes, práticas comuns 
em todo o distrito. Porém, 
as ações preventivas serão 
direcionadas ao perímetro 
urbano da comunidade.

Elaine Rita falou sobre o 
bom trabalho realizado pela 
Polícia Militar com seus 

Vilanova passa a integrar redes de 
proteção da criança e adolescente

alunos, por meio do Proerd 
– Programa Educacional de 
Resistência as Drogas e a 
Violência. A diretora lamen-
tou o fato do distrito não 
contar mais com essa parce-
ria e salientou que os mora-
dores opinaram sobre a falta 
de atividades esportivas e 
culturais para os jovens da 
localidade.

Diante das informações, 
Flávio levou ao conheci-
mento dos participantes a 
intenção da rede de proteção 
em trabalhar junto às autori-
dades, comunidade e mem-
bros de ONG’s, para incluir 
politicas públicas no calen-
dário anual de Vilanova.

Em seguida, Luizaura Ja-
nuário realçou que o CO-
MAD, família, setores edu-
cacionais, Policia Militar, 

Governo municipal, igrejas e 
entidades do 3º setor, são os 
pilares no combate às drogas.

Líderes comunitários in-
teressados em levar a Rede 
para suas localidades devem 
verificar projetos, institui-
ções, trabalhos esportivos e 
culturais existentes em cada 
uma delas. Após esse diag-
nóstico, o conselho formado 
na comunidade para partici-
par da Rede de Proteção irá 
trabalhar em busca de par-
cerias para favorecer crian-
ças e adolescentes.

Após os pronunciamen-
tos, as autoridades defini-
ram que as reuniões serão 
mensais em Vilanova, sem-
pre ocorrerão às segundas-
-feiras, às 19h.

Secretaria de Comuni-
cação Social de Manhuaçu

Manhuaçu ganha projeto sustentável
Lixo reciclável dará descontos na conta de energia

O reaproveitamento de ma-
teriais recicláveis reduz o acú-
mulo de lixo e contribui para 
a proteção do meio ambiente, 
já que a extração de recur-
sos naturais diminui. Reciclar 
também significa economia de 
energia. Por exemplo, uma to-
nelada de papel reciclado evita 
o corte de 20 a 30 árvores, re-
duzindo o consumo de energia 
elétrica em 71% e de 98 mil li-
tros de água.

Com o Energisa Cidadã é as-
sim: o cliente contribui para a 
preservação do meio ambiente 
e ainda recebe bônus na conta 
de energia elétrica. A partir do 
dia 17 de fevereiro, os clientes 
da Energisa já podem trocar 
lixo reciclável – metal, plástico 
e papel – por descontos na con-
ta de energia elétrica.

O posto de coleta vai fun-
cionar todas às segundas-feiras 
das 8h às 16h na Praça José 
Adolpho Vieira Assad (Praça 
da Rodoviária).

COMO O CLIENTE PODE 
PARTICIPAR

Para participar do Projeto 
Energisa Cidadã, o cliente 
faz seu cadastro no posto 
de coleta. Para isso, bas-
ta apresentar uma conta de 
energia e assinar o Termo 
de Adesão. O cliente recebe 
o cartão ENERGISA CIDA-
DÃ que deve ser apresenta-
do sempre em que for levar 
seus resíduos para trocar 
por bônus.

Os resíduos devem estar 
limpos e secos. O valor do 
desconto depende da quanti-
dade e do tipo de resíduo le-
vado, pois cada resíduo tem 
seu valor de mercado. O des-
conto é válido apenas para 
consumidor residencial, não 
se estendendo a empresas e 
comércios, entretanto essas 
podem participar e converter 
seus bônus em beneficio de 
instituições filantrópicas.

ENERGISA CIDADÃ

O projeto consiste na troca 
de resíduos recicláveis por 
créditos na conta de energia 
dos clientes residenciais. O 
material coletado terá des-
tinação correta, contribuin-
do de forma positiva com o 
meio ambiente. Este projeto 
enquadra-se perfeitamente 
na visão moderna de sus-
tentabilidade. Além de be-
neficiar os clientes com os 
descontos nas faturas, con-
tribui para o uso adequado 
e consciente da energia elé-
trica, visto que é necessário 
um consumo menor da ener-
gia para o reprocessamento 
dos materiais recicláveis em 
relação à produção básica a 
partir da matéria prima.

O Projeto Energisa Cida-
dã faz parte do Programa 
de Eficiência Energética da 
Aneel e é executado pela 
Energisa

Deputado Sebastião Costa visita o 
jornalista Marco Carone na penitenciária
Sem autorização para entrada da imprensa na prisão, houve um en-

contro informal com os deputados da comissão
O deputado Sebastião Costa integrou a Comissão de 

Direitos Humanos da Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG)  que fez, na tarde de quarta-feira 
(12/2/14), visita à Penitenciária Nelson Hungria, em 
Contagem (Região Metropolitana de Belo Horizonte) 
para verificar as condições de saúde do jornalista Mar-
co Aurélio Carone.

Sebastião Costa e os demais deputados da comissão 
conversaram informalmente com Marco Aurélio Ca-
rone.

O jornalista, dono do site Novo Jornal, foi preso no 
dia 20 de janeiro e hospitalizado dois dias depois, após 
sofrer ataque de pressão alta seguido de infarto. Ele é 
acusado de ser um dos integrantes do grupo de Nil-
ton Monteiro, suspeito de elaborar a chamada "lista de 
Furnas" e de fazer cobranças judiciais milionárias fal-
sas que teriam como credores políticos e empresários.
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"O Senhor está comigo; não temerei o que me 
pode fazer o homem" (Sl 118.6).

Em 2008, de férias em Curitiba, um senhor descon-
fiado, vendo que a placa do carro era Rio de Janeiro, 
aproximou-se e perguntou: "Lá no Rio vocês não têm 
medo?" Eu disse: "Medo de quê?" E ele: "da vio-
lência, dos tiroteios...". Tentei explicar: "Olhe, não é 
como aparece na TV; não é tanto assim".

A impressão de quem mora fora do Rio é que aqui 
estamos o tempo todo nos escondendo atrás dos pos-
tes para fugir de tiroteios. De certo modo, compre-
endo esse temor, porque eu mesmo o experimentei 
em 1986, quando me mudei de Vitória para o Rio. 
As primeiras semanas aqui foram uma tortura para 
o meu espírito. Suspeitando de tudo e de todos, eu 
entrava nos ônibus e ficava morrendo de medo de ser 
assaltado. A mídia havia me envenenado, e agora eu 
me tornava escravo de um crescente pânico. Franca-
mente, aquilo não era vida.

Um dos subprodutos do pecado é o tormento do 
temor. O pecado faz o pecador viver como um fan-
toche de suas fobias, refém de traumas e neuroses. 
Deus mandou Moisés avisar ao povo de Israel o que 
iria lhes acontecer, caso dessem as costas ao Eterno. 
Uma das consequências seria o medo sem base: "...o 
ruído de uma folha movida os perseguirá; e fugirão 
como quem foge da espada; e cairão sem ninguém os 
perseguir" (Lv 26.36).

Um dia, tomei a decisão que julgo certa: orei a 
Deus, confessando a Ele a minha falta de confian-
ça em Sua proteção. Ora, se Ele estava comigo, por 
que temia então? E se "todas as coisas contribuem 
juntamente para o bem daqueles que amam a Deus" 
(Romanos 8.28), não fazia o menor sentido duvidar 
do meu Pai. Lembrei-me das muitas promessas asso-
ciadas à presença de Deus na vida do crente.

Posso lhe contar o resultado? Deus ouviu aquela 
oração. O temor foi desenraizado de dentro de mim. 
No lugar do medo, Deus pôs tranquilidade. Como o 
salmista, aprendi a dizer: "O SENHOR está comigo; 
não temerei o que me pode fazer o homem" (Sl 118.6).

Como viver sem medo (Final)

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

ACADEMIA 
KOMEIKAN

Rua Vicente de 
Paula Reis, 23

Bairro São Jorge 
(ao lado da Retífica)

                 

PãO DE CEBOLA

As festas de fim de ano podem pôr em 
risco a força de vontade até dos mais pre-
ocupados com a saúde. Mas é possível 
festejar de forma saudável – e isso é mo-
tivo de comemoração. Experimente estas 
cinco maneiras de curtir a temporada de 
festas sem sentir culpa.

1. Dê! Dar presentes é muito bom. 
Além disso, faz bem à saúde e nem é 
preciso gastar muito. Um estudo recen-
te constatou que ajudar amigos, parentes 
e vizinhos no cumprimento de tarefas, 
no serviço doméstico ou no cuidado dos 
filhos fez bem à saúde de mais de 800 
pessoas. Todos os que doaram seu tempo 
passaram por muito estresse no ano an-
terior, mas a saúde melhorou depois de 
ajudar os outros.

2. Compre com sabedoria. Pagar à vista 
e não a crédito provoca mais felicidade 
com a compra. Antes de gastar, mesmo 
que seja pouco, pergunte-se: “Vou gastar 
esse dinheiro do jeito que me trará o má-
ximo de felicidade?”

3. Reserve tempo para a prática de 
exercícios físicos. Em vez de passar ho-
ras sentado com amigos e parentes, saiam 
juntos para uma boa caminhada ou excur-
são. Ou ponha alguma música – se toca 
algum instrumento, pegue-o – e dance! 
Atividades divertidas com quem a gente 
ama criam lembranças duradouras. (Seria 
bom ter câmeras fotográficas por perto 
também.)

4. Coma com atenção. Todos tendem 
a comer mais e por mais tempo quando 
jantam acompanhados. Se acha que pre-
cisa comer até todos os outros termina-
rem, comece a comer por último. Deixe 
um pouco de comida no prato para evitar 
repetições. Modere no álcool, pois ele re-
laxa a musculatura que mantém o ácido 
estomacal longe do esôfago. Alimentos 
gordurosos são outro problema. Quando 

o peru de Natal chegar, prefira a carne 
branca e evite a mais escura (e deixe de 
lado o molho).

5. Pense em prevenção. “Não existe 
cura para a ressaca”, escreveu a jorna-
lista Meredith Melnick na revista Time. 
“Numa revisão de 15 estudos clínicos, 
[...] uma equipe de pesquisadores da 
revista British Medical Journal não en-
controu nenhum tratamento que funcio-
nasse.” O que dá certo: prevenir. Caso só 
se lembre tarde demais das vantagens de 
seguir essa abordagem, não exagere nos 
analgésicos no dia seguinte.

“Álcool e acetaminofeno são uma dose 
dupla de pressão sobre o fígado”, escre-
veu Emily Sohn, no Los Angeles Times. 
E ibuprofeno e medicamentos similares 
podem irritar o revestimento do estôma-
go, da mesma maneira que o álcool, au-
mentando o risco de sangramento.

Cinco maneiras de se divertir sem exagerar
Deus, para a felicidade 
do homem, inventou a fé 
e o amor. O Diabo, inve-
joso, fez o homem con-
fundir fé com religião e 
amor com casamento.

Machado de Assis

Não é amigo aquele que 
alardeia a amizade: é 
traficante; a amizade 
sente-se, não se diz.
Machado de Assis

Mais facilmente se 
julgaria um homem 

segundo os seus sonhos 
do que segundo os seus 

pensamentos.
Victor Hugo

Nada renasce antes que 
se acabe. E o sol que 
desponta tem de anoi-

tecer.
Vinicius de Moraes

Quando você quer 
alguma coisa, todo o 

universo conspira para 
que você realize o seu 

desejo.
Paulo Coelho

A felicidade aparece 
para aqueles que cho-

ram.
Para aqueles que se 

machucam.
Para aqueles que bus-
cam e tentam sempre.

Clarice Lispector

Não devemos de forma al-
guma preocupar-nos com 
o que diz a maioria, mas 

apenas com a opinião dos 
que têm conhecimento do 
justo e do injusto, e com a 

própria verdade.
Platão

Meu conselho é que se 
case. Se você arrumar 
uma boa esposa, será 
feliz; se arrumar uma 

esposa ruim, se tornará 
um filósofo.

Sócrates

Quem de manhã compre-
endeu os ensinamentos 
da sabedoria, à noite 
pode morrer contente.

Confúcio

Os avarentos amealham 
como se fossem viver 

para sempre, os pródi-
gos dissipam,como se 

fossem morrer.
Aristóteles

O sábio procura a au-
sência de dor, 
e não o prazer.

Aristóteles 

INGREDIENTES: 

5 xícaras de farinha de trigo aproxima-
damente

2 ovos
1/2 xícara de óleo
1 envelope de fermix (fermento bioló-

gioco)
1 xícara de água ou leite morno
1 colher (chá) de sal
2 colheres (sopa) rasas de açúcar
1 cebola média
1 gema para pincelar

MODO DE FAZER

Misturar uma parte (2 xícaras) da fari-
nha de trigo,fermix, sal e o açúcar

Bater no liquidificador água ou leite, 
ovos, óleo e a cebola picada

Juntar aos ingredientes secos já mistu-
rados

Colocar aos poucos o restante da farinha 
de trigo

Sovar e deixar descansar por 1/2 hora
Modelar os pães no formato desejado 

(pãezinhos, de forma etc)
Colocar em assadeira ou forma untada
Deixar crescer até dobrar de volume
Pincelar gema misturada com gotinhas 

de azeite
Assar por cerca de 50 minutos ou até 

dourar
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POLÍCIA POLÍCIA

PM de Reduto apreende 
veículo clonado

Funcionário público morre 
soterrado em obra

Equipe composta pelo 
Sgt Luiz Narcizo e Solda-
do Duarte, receberam uma 
denúncia anônima dando 
conta que estava rodando na 
cidade de Reduto uma cami-
nhonete FIAT Strada, cor: 
cinza, placa: HMV8196 clo-
nada. De posse desta infor-
mação, através dos sistemas 
informatizados da polícia, 
foi descoberto haver dois re-
gistros feitos na 2ª Delega-
cia de Polícia de Contagem/
MG, relatando que o veículo 
havia notificações de trânsi-
to que não eram dela e que 
possivelmente estaria clona-
da. Foi realizado alguns le-
vantamentos e chegamos até 
o cidadão Geraldo José Pa-

checo, 64 anos, vulgo: “Pa-
checão” que se encontrava 
com o referido veículo. No 
local o cidadão apresentou 
um documento similar ao 
CRLV original que também 
foi apreendido para a perícia 
determinar se é falso e foi. 

Pachecão alegou que estava 
comprando o veículo do au-
tor Ramon Ribeiro, 18 anos, 
e que iria procurar a PM para 
saber a situação do veículo, 
pois, se estivesse tudo bem 
iria comprá-la. Após vistoriar 
o veículo, constatamos que o 
chassi atrás do banco do pas-
sageiro  era “trepado”, pois 
retiramos uma placa de aço 
com uma numeração de chas-
si e descobrimos o verdadeiro 

chassi da real FIAT/Strada 
Adventure CD, placa OMB 
4720, tomada de assalto na 
cidade de Belo Horizonte-
-MG, no dia 01/08/2013. Os 
dois homens vão responder 
em liberdade e foi aberto um 
inquérito.

A PM de Reduto adver-
te ao fato de se conferir 
minunciosamente todos os 
dados do veículo, incluin-
do placas, lacres, chassis, 
documentos, a fim de loca-
lizar algumas imperfeições 
haja vista existirem quadri-
lhas especializadas em clo-
nar veículos inclusive com 
a emissão de documentos 
falsos que podem enganar a 
uma rápida conferência.

Jovem morre afogada em Lajinha
Lajinha/MG. A estu-

dante Sara de Oliveira 
Ribeiro, de 13 anos, mo-
radora da Barra de Cris-
ciúma morreu afogada na 
tarde de quinta-feira, 13, 
no rio São Domingos. De 
acordo com testemunhas, 
ela foi se banhar rio São 
Domingos com algumas 
amigas. Em determinado 
momento, ela entrou na 
água e se afogou.

A jovem ainda foi leva-
da para opronto atendi-
mento, mas não resistiu.

Polícia e Cia

Motorista morre em acidente 
na estrada de Luisburgo

Manhuaçu/MG. O ope-
rador de máquinas André 
Luiz Santana Souza, 23 
anos, morreu ao capotar o 
veículo Palio que dirigia 
no km 02 da rodovia MG 
838, entre Ponte do Silva e 
Luisburgo, na noite desta 
quarta-feira, 12/02.

Segundo o registro poli-
cial, por volta de 22:30, ele 
seguia sentido Luisburgo/
Ponte do Silva quando, 
numa curva acentuada, 
perdeu o controle da dire-
ção do veículo e chocou-se 
lateralmente contra uma 
cerca. O Palio ainda capo-
tou e parou do outro lado 
da pista.

O Corpo de Bombeiros 
chegou a ser chamado, 
mas a vítima não resistiu e 
morreu no local.

Polícia e Cia

Mutum/MG. O fun-
cionário Edgar Gomes 
da Silva, da Secretaria de 
Obras de Mutum, morreu 
soterrado numa vala de 
rede de esgoto que esta-
va sendo construída na 
esquina das ruas Manoel 
Ignácio e Adolpho von 
Randow, no bairro Inve-
jada, em Mutum, nesta 
segunda-feira, 10.

Segundo moradores e 
também os companheiros 
de trabalho, Edgar desceu 
no buraco para pegar dois 
bloquetes que haviam caí-
do. Em fração de segundos, 

sem que ninguém perce-
besse, ouviram um barulho 
e só então viram que o bar-
ranco havia cedido e soter-
rado o trabalhador.

De imediato, os com-
panheiros o socorreram, 
tirando-o de debaixo da 
terra. Eles notaram uma 
pedra junto ao corpo, que 
teria caído junto com o 
barranco e batido na ca-
beça dele. Edgar foi leva-
do para o Pronto Socorro, 
mas já chegou sem vida.

A notícia chocou a co-
munidade mutuense. Ele 
morava no município há 

trinta anos e trabalhava 
na área de obras há quatro 
anos. Edgar fazia parte da 
Banda Municipal, onde 
tocava tambor, sempre 
muito querido de todos os 
participantes, e também 
muito assíduo e dedicado 
nos trabalhos da Igreja 
Católica, onde sua esposa 
Geni Lopes da Silva é ca-
tequista.

O corpo foi velado na 
cidade e sepultado no 
povoado de Santa Maria, 
onde ele morou durante 
muitos anos.

Polícia e Cia
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HORÓSCOPO
ÁRIES – de 21/3 a 20/4: Duas situações 

interessantes em sua vida a partir de agora: 
a primeira é que você começa praticamente 
fazer uma revisão de sua vida nesses últimos 
meses. A segunda é que a partir da próxima 
quarta-feira, o lado mais espiritualizado, ganha força.

Finanças: neste período é bom agir com moderação com o 
dinheiro. Programou bem os gastos a partir de agora? Então aja 
com cautela e não é hora de dar grandes saltos financeiros ou 
realizar investimentos pesados.

TOURO – de 21/4 a 20/5: E com o Sol entrando em Peixes, 
neste período a partir do dia 18 de fevereiro, há maior interesse 
em ajudar e fazer parte de grupos de amigos ou entidades filan-
trópicas. Mesmo assim, agora você entende que não há limite 
quando se quer algo.

Finanças: o momento é de crescimento, por mais que você 
não acredite tanto que isso possa acontecer. Por incrível que 
pareça até ganhos extras podem ocorrer, sobretudo se souber 
entender que a ajuda mútua pode ser um diferencial.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6: Um dos segredos dos negócios e 
das atividades laborais é saber manter e construir a base. Bem, 
o momento não está favorável para iniciar algo novo, sobretudo 
pelo trânsito difícil de astros, mas pense que tudo vai melhorar 
a partir da quarta-feira.

Finanças: tudo bem que você tem se planejado para colocar 
as contas em ordem e em dia. Realmente o período requer cuida-
dos e paciência com essas programações. Agora, para completar, 
questões do passado podem interferir em suas decisões.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7: O aprendizado dos cancerianos 
nos últimos meses foi realmente uma lição que poderá agora se 
transformar em sabedoria para lidar com acordos, embates de 
ideias, assinaturas de contratos e quiçá decisões matrimoniais 
ainda para este ano.

Finanças: investir em conhecimento para saber lidar melhor 
com os afazeres da vida diária, é uma das saídas do tipo: negociar 
dívidas, saber aplicar melhor os dividendos e focar em planos de 
longo prazo. Erros e acertos fazem parte da vida.

LEÃO – de 23/7 a 22/8: Até a terça-feira praticamente você 
verificou a importância de parcerias para o desenvolvimento de 
planos e ações. A partir de quarta-feira, você estará mais profunda 
em relação a ideias e pensamentos para transformar sua vida.

Finanças: sempre é bom controlar bem as finanças para 
poder ter equilíbrio para lidar com gastos extras, do tipo um 
reparo no carro, uma reforminha em casa ou no escritório. O 
mais importante agora é conter o ímpeto consumista e poupar.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9: E o processo de colher resultados 
e experimentar ações novas para determinadas questões de 
seu cotidiano, continua neste período. É importante não perder 
de vista os detalhes que podem influenciar no todo e evitar a 
superficialidade.

Finanças: você pode ser o diferencial a partir de o aprimo-
ramento técnico em cursos de aperfeiçoamento. Evite gastos 
desnecessários, apesar de certo superávit nas finanças em 
janeiro. Aproveite a experiência acumulada com as finanças até 
meados de março.

LIBRA – de 23/9 a 22/10: Com Marte ainda em libra, será 
inevitável repensar estratégias. Há propensão a falar mais do 
que agir, porém certa hesitação em decidir pode atrapalhar se 
tiver vontade de aperfeiçoar seu processo de independência.

Finanças: com Saturno em Escorpião na casa das finanças, 
será inevitável alguma retração financeira e até impedimentos 
na ordem material. Cuidado apenas com a ansiedade para não 
liberar a gastança geral e aí, as consequências virão em 2014.

ESCORPIÃO – de 23/10 a 21/11: Neste período, principal-
mente após o dia 18 de fevereiro, já com o Sol em Peixes, inicia 
um momento muito interessante de confiança e determinação 
para lutar por seus objetivos de vida. isso é só o início, pois muita 
coisa boa está prestes a acontecer.

Finanças: caso haja assuntos de ordem burocrática emper-
rando a percepção de algum valor importante para você ou para 
outros, procure destravar tudo isso a partir deste momento. Você 
passa mais confiabilidade em sua maneira de agir.

SAGITÁRIO – de 22/11 a 21/12: Seu poder de convencimento 
está mais forte. Nem é preciso tanto esforço, para quem trabalha 
com vendas, para fazer um bom negócio. Se for possível rea-
lizar uma viagem para relaxar e repensar atitudes, amizades e 
projetos seria uma boa.

Finanças: seus planos são muitos, também pudera você 
não quer pouco e pretende ter segurança antes de qualquer 
investimento, por mais que seu otimismo suplante em alguns 
momentos a própria realidade.

CAPRICÓRNIO – de 22/12 a 20/1: As mudanças vêm ocor-
rendo gradualmente em sua vida. Tudo bem, nem sempre é 
possível permanecer intacto durante muito tempo. Seu ponto de 
vista sobre questões tabus pode mudar também nesse processo 
que todos os capricornianos passam.

Finanças: é possível que ocorra maior reconhecimento a partir 
de trabalhos executados há certo tempo. isso é bom, pois isso 
poderá render ganhos extras, por exemplo, com a indicação de 
uma viagem ou até uma bonificação neste mês. Pensamento 
positivo.

AQUÁRIO – de 21/1 a 19/2: Uma das coisas que os aquaria-
nos mais desejam, além de sua liberdade, é procurar significados 
para cada momento da vida. Tudo bem, nesse processo pode 
acontecer de a ansiedade tomar conta do coração, então é bom 
encontrar formas para relaxar.

Finanças: mesmo com as perspectivas para tentar se ganhar 
um extra, nada melhor do que manter os pés no chão e avaliar 
bem as propostas. Não esqueça que quando se tem um problema 
pela frente, o importante é focar para resolver e não aumenta-lo. 

PEIXES – de 20/2 a 20/3: Momento de forte vitalidade e 
criatividade para lidar com as questões de seu cotidiano e de 
autoafirmação. Com o Sol em Peixes a partir do dia 18 deste 
mês, parabéns aos aniversariantes; aproveite para realinhar 
planos e estratégias.

Finanças: não adianta dar uma de avestruz para não ver a 
realidade das finanças neste momento. Assuma compromissos 
desde que consiga cumprir com o que prometeu. Depois de seu 
aniversário, bom momento para equilibrar as finanças.

Astrológica por Claudia Vannini

A história do gravador de cassetes: Thomas 
Alva Edison (1847-1931) esboçou em 1877 uma 
máquina com um cilindro recoberto de estanho, 
movido a manivela e com um bocal, no qual se 
falava fazendo vibrar uma agulha. A agulha arra-
nhava o estanho e depois, passada pelos mesmos 
sulcos, reproduzia o som. O próprio Edison inau-
gurou o seu fonógrafo ou "máquina de falar" re-
citando os versos da canção infantil Mary had a 
little lamb. Muitas outras tentativas para se chegar 
a um gravador foram feitas. Nada muito prático 
até 1935, ano em que a empresa alemã I.G. Far-
ben produziu uma fita magnética de rolo. Pouco 
tempo depois, a também alemã AEG Telefunken 
criou o "Magnetofone", que podia gravar e repro-
duzir o som. Durante a Segunda Guerra Mundial, 
as emissoras de rádio da Alemanha usaram a nova 
máquina para gravar os discursos de Adolf Hitler e 
depois colocá-los no ar.

O gravador de cassetes foi uma criação da Phi-
lips, na Holanda, em 1963. A empresa liberou a 
patente a todos os interessados para encorajar a 
sua adoção em todo o mundo.

ENTRETENiMENTO

SETE ERROS

                                                        

CURIOSIDADES

MINHA AMADA SOGRA
O guarda manda o sujeito parar o carro. - 

Seus documentos, por favor. O senhor estava 
a 130km/h e a velocidade maxima nesta estra-
da é 100. - Não, seu guarda, eu estava a 100, 
com certeza. A sogra dele corrige: - Ah, Chico, 
que é isso! Você estava a 130 ou mais! O sujei-
to olha para a sogra com o rosto fervendo. - E 
sua lanterna direita não está funcionando... - 
Minha lanterna? Nem sabia disso. Deve ter pi-
fado na estrada... A sogra insiste: - Ah, Chico, 
que mentira! Você vem falando há semanas 
que precisa consertar a lanterna! O sujeito está 
fulo e faz sinal à sogra para ficar quieta. - E o 
senhor está sem o cinto de segurança. - Mas 
eu estava com ele. Eu só tirei para pegar os 
documentos! - Ah, Chico, deixa disso! Você 
nunca usa o cinto! O sujeito não se contém e 
grita para a sogra: - CALA ESSA BOCA! O 
guarda se inclina e pergunta à senhora: - Ele 
sempre grita assim com a senhora? Ela res-
ponde: - Não, seu guarda. Só quando ele bebe.

AMANTE

Amiga chorando no ombro da outra: - Eu 
sou uma infeliz, Cremilda! - Por que, Eli-
zangela? - Eu sou uma infeliz! A família 
dele não aceita o nosso amor. São todos 
contra... o pai, a mãe, os irmãos, os sobri-
nhos... Todos mesmo! E a amiga: - Como é 
que pode ter gente tão má assim? - É... e a 
pior de todas é a esposa dele!

BÊBADO I
O bêbado entrou na contramão e o guarda 

o deteve: -Onde e que o senhor pensa que 
vai? -Bom. . . eu ia pruma festa, mas parece 
que ela já acabou... Ta todo mundo voltan-
do.

PEGANDO A ONÇA
O fazendeiro estava pagando trezentos 

reais pra quem conseguisse pegar a onça 
que tava comendo os bezerros da fazenda. 
Apresentou-se um compadre pobre e foi 
se oferecendo pro serviço. Magrinho, san-
dália japonesa, chapéu de palha, lá foi ele 
fazenda a dentro. Certa hora deu de cara 
com a pintada. Danou-se a correr, e a onça 
atras. O fazendeirão tava sentado na varan-
da quando o compadre pobre chegou cor-
rendo e perseguido pelo felino. Por sorte, 
na hora que a onça deu o bote, ele tropeçou 
numa pedra e caiu. A onça voou por cima 
e caiu no terreiro, bem em frente a porta 
do fazendeiro. Ai o caçador de onça gri-
tou: - Segura essa ai, compadre, que eu vou 
buscar outra!
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Atores criticam Caio Castro após galã 
declarar que não gosta de teatro

Por essa Caio Castro não esperava. O galã 
foi duramente criticado nas redes sociais por 
alguns colegas de profissão, após dar uma en-
trevista para Marília Gabriela no canal pago 
GNT, na qual exaltou o fato de não gostar de 
teatro.

O ator ainda ressaltou que tem o hábito de 
ler apenas por obrigação, para estar “antena-
do” quando alguém lhe fizer alguma pergun-
ta. Ingrid Guimarães foi a primeira a disparar críticas contra Castro. 
A atriz, que tem uma carreira extensa nos palcos, se incomodou com 
a declaração do ator, entretanto, sem citar seu nome, declarou:

"Vendo a entrevista de um jovem ator famoso dizendo que 'o te-
atro não me apetece' e 'não gosto nem de ver'. Depois ele diz que lê 
por obrigação para 'estar antenado' quando alguém perguntar. Fico 
pensando como vão ser os atores do futuro que não tem formação, 
não passaram pelos palcos, não viveram em grupo, não têm refe-
rência e já tem uma equipe enorme de empresários, assessores, e 
ganham um dinheirão logo nos primeiros anos de carreira".

Ingrid continuou o desabafo comentando sobre o fato de o tal ator 
ter mais interesse em "abrir casas noturnas e restaurantes do que 
perder um fim de semana de sol num teatro".

Após o comentário da atriz e humorista, não demorou muito para 
que diversos atores a apoiassem. Dentre eles Pedro Paulo Rangel e 
o autor e diretor Miguel Falabella.

“Esse tipo de gente não interessa e ponto. Você só erra quando 
o chama de ator, querida. Não é ator. É desinibido”, escreveu Fa-
labella. 

SBT chama a polícia e tenta impedir que Rede 
TV! entreviste Patrícia Abravanel

 Na última sexta-feira (14), a segu-
rança do SBT surpreendeu ao chamar 
a polícia para retirar a equipe do pro-
grama 'Morning Show' - da Rede TV! 
- da entrada da emissora, localizada na 
Rodovia Anhanguera.

Isso porque o repórter Thiago Ro-
cha queria uma entrevista com Patrícia 
Abravanel, que revelou estar grávida 

de seu primeiro filho, fruto do relacionamento com o deputado Fá-
bio Faria.

A princípio, a ideia era surpreender a apresentadora na porta da 
emissora quando estivesse chegando. Porém, os funcionários do 
canal de Silvio Santos acharam que a presença da equipe poderia 
provocar algum tumulto e optaram por chamar as autoridades.

A equipe da emissora de Osasco, então, se recusou a deixar o lo-
cal, alegando que não estavam fazendo tumulto.

Depois de longa negociação, Patrícia chegou à emissora e, muito 
simpática, parou para conversar com o repórter.

Durante o bate-papo, ela ganhou uma boneca de presente e um 
CD infantil, com histórias narradas pelo pai, que ela nem sabia que 
existia.

Ellen Page se assume gay e dispara: 'Estou 
cansada de me esconder'

Ellen Page entrou para o time de cele-
bridades que se assumiram homossexuais.

A atriz, conhecida pelo filme 'Juno', fez 
a revelação durante participação em uma 
conferência destinada a jovens homosse-
xuais em Las Vegas, Estados Unidos, na 
última sexta-feira (14).

'Eu estou hoje aqui porque sou gay', de-
clarou a estrela de Hollywood de 26 anos.

Ellen Page completou o discurso dizendo que fez a revelação pois 
sente uma obrigação pessoal e responsabilidade social de ser hones-
ta com o público.

'Talvez eu possa ajudar outros. Eu estou cansada de me esconder.' 

Fátima Bernardes fecha contrato e 
vira garota-propaganda

Agora que não faz mais parte da bancada do 
'Jornal Nacional', Fátima Bernardes está prestes a 
estrear como garota-propaganda. Depois de quatro 
meses de negociação, a apresentadora do 'Encontro' 
fechou um contrato longo e milionário com a em-
presa de exportação de carnes Seara.

A esposa de William Bonner será uma espécie de 
versão feminina do que é Tony Ramos para a Friboi, 
de acordo com a revista 'Veja'

Justin Bieber entra com ação para proibir 
vazamento de vídeo íntimo

  Justin Bieber não tem dormido direito desde 
que foi preso pela polícia de Miami no último 
dia 23 de janeiro. Quem pensa que o cantor está 
preocupado com sua ficha ou sua imagem pe-
rante a imprensa se enganou.

O que tem tirado o sono do loirinho é o fato 
de ter sido filmado pelas câmeras de seguran-
ça da delegacia. Bieber quer evitar que fotos e 
um vídeo íntimo seu cai na rede ou nas mãos da 
imprensa.

"Enquanto estava em custódia na delegacia de polícia de Miami 
Beach o réu foi filmado em vários momentos de nudez que mostram 
partes íntimas do corpo do réu", afirma um documento enviado pe-
los advogados do loirinho à Justiça americana.

No ato de sua prisão, o canadense foi obrigado a ficar nu e, em 
seguida, foi fotografado como manda a lei americana. 

Segundo o site "TMZ", os representantes do astro entraram com 
uma ação pedindo que as imagens sejam removidas e apagadas. 

Bieber decidiu assegurar seu direito judicialmente depois que 
imagens de sua prisão foram divulgadas pela imprensa americana. 
No vídeo, ele aparece sendo revistados por policiais e é obrigado a 
tirar os sapatos. 

Na ocasião, ele fora detido por dirigir embriagado.

Naldo confirma gravidez de Moranguinho: 
"Estamos muito felizes"

Naldo Benny e a Ellen Cardoso, a 
Mulher Moranguinho, estão ‘grávi-
dos’. A informação foi confirmada na 
noite da última segunda-feira (10).

“É verdade. Eu e meu amor estamos 
muito felizes”, anunciou o cantor à re-
vista “Quem”, sem detalhar o tempo de 
gestação ou o sexo do bebê.

Apesar de ser o primeiro filho em 
comum, o casal já é experiente quando o assunto são os herdeiros. 
Tanto a morena quanto o funkeiro já são pais de relações anteriores.

Ellen é mãe de Victor, de 15 anos, e o artista é pai de Pablo, de 
16 anos, fruto de seu casamento com Branka Silva - que o acusou 
publicamente de não pagar pensão.

“Está cada vez mais próximo o dia de acon-
tecer’, diz Sabrina Sato sobre casamento
 Sabrina Sato tem adquirido fama de 

mulher apaixonada e não é para menos. 
Sempre perto do namorado, João Vicente 
de Castro, a apresentadora já fala em ca-
samento.

A beldade, que está prestes a estrear seu 
programa solo na Record, disse que não 
inicia relacionamentos sem pensar no fu-
turo: “A gente namora para casar, né?”, garantiu.

E continuou: “E quando encontra a pessoa certa, nem se fala. 
Conversamos bastante sobre isso [casamento] e está cada vez mais 
próximo o dia de acontecer”.

Dona de belas curvas, a japonesa garantiu que ciúme não tem 
vez em seu namoro. “Ciúme é só para quem não tem o que fazer. 
Homem ciumento é para mulher que não tem o que fazer, ou vice-
-versa”, disparou.

Sem saber do namoro de Bárbara Evans e 
Paolo Guerrero, Monique Evans dispara: 

“Tem cara de bandido?”
Bárbara Evans pegou muita gente de surpresa 

ao assumir seu affair com o jogador de futebol 
Paolo Guerrero, na última segunda-feira (10), 
no Rio de Janeiro. Inclusive sua mãe, Monique 
Evans. Apesar de dizerem que a relação entre 
elas é ótima, alguns assuntos parecem não sur-
gir nas conversas. “Estou sabendo por vocês!”, 
disse a 'titia' ao jornal “Extra”, quando questio-
nada acerca do novo namoro da herdeira.

Sem conseguir identificar o rapaz, craque do Corinthians, a loira 
ainda sugeriu que a herdeira gosta de homens com estilo de crimino-
so. “Mas não sei quem ele é. Tem cara de bandido? Se tiver, é bem 
a cara dela”, disparou.

Monique também não soube dizer como Bárbara conheceu Guer-
rero e brincou com o fato de ele ser peruano. “E ele ainda fala espa-
nhol? Bárbara só deve se comunicar com ele beijando muito mes-
mo”, brincou.

De novo! Imagem de Andressa Urach é utili-
zada em panfleto de casa de prostituição

 Andressa Urach foi alvo, mais uma 
vez, do uso indevido de sua imagem. 
Desta vez, em um panfleto de uma casa 
de prostituição no Rio de Janeiro.

Com parte do bumbum à mostra, a ex-
-participante de “A Fazenda” aparece ao 
lado de ofertas de “ambiente de luxo”, 
discrição e de meninas “completas”.

Vale lembrar que uma foto da loira 
foi utilizada por uma boate em Goiânia, Goiás, para divulgar shows 
de striptease. A modelo chegou a processar os responsáveis e foi 
indenizada.

Contudo, mesmo após a briga judicial, Urach resolveu ousar e se 
apresentou no local sem roupas, apenas com pintura corporal.

Mão aberta! Luciano Huck dá gorjeta de 
R$ 900 a taxista do Rio de Janeiro

 Caridoso, Luciano Huck deu uma gorjeta para lá de caprichada a 
um taxista que o deixou na porta do Projac - complexo de estúdios 
da Globo no Rio de Janeiro.

O apresentador pagou ao motorista R$ 1 mil por uma corrida que 
sairia por volta de R$ 100, do bairro de Laranjeiras - zona sul da 
cidade -, até a sede do canal carioca - na zona oeste.

O marido de Angélica, inclusive, ainda justificou seu gesto: “Para 
o sorvete das crianças”, teria dito o artista, segundo o jornal 'Extra'.

Em troca, Huck pediu apenas um recibo garantindo o pagamento 
da quantia em dinheiro.

Precavida! Paris Hilton exige ver fotos do 
avião que a trará ao Brasil

 Paris Hilton fez uma exigência para lá de excêntrica para sua 
vinda ao Brasil, no fim deste mês.

A socialite americana quer ver fotos do avião que a trará ao País 
para a comemoração de seu aniversário, de acordo com o jornal 'Fo-
lha de S. Paulo'.

A festa da loira vai acontecer no dia 28 de fevereiro, em uma casa 
noturna de Jurerê Internacional, em Santa Catarina. Paris comple-
tará 33 anos.

Lívia Andrade revela que já sabia do 
câncer de Silvio Santos

 Todos ficaram surpresos com a revelação 
de Silvio Santos sobre a retirada de um câncer 
de pele em 2013. Porém, algumas pessoas já 
sabiam do ocorrido. Entre elas, Lívia Andra-
de.

“Nem tudo vaza para a imprensa. Ele é um 
homem forte, que não se abala e não se deixa 
abater”, relevou ela ao jornal “Diário de S. Paulo”.

O apresentador estampou a edição do último sábado (8) da revista 
'Veja São Paulo'. Em entrevista à publicação, ele contou detalhes so-
bre a doença que enfrentou; falou sobre seus hábitos simples durante 
as férias em sua casa em Orlando, nos Estados Unidos; e revelou que 
a filha caçula, Patrícia Abravanel, está grávida

Antes de falecer, irmã de Julia Roberts 
acusou família de abandono, diz site

Nancy Motes, meia-irmã de Julia Roberts, 
afirmou que a família teria a abandonado pou-
co antes de morrer.

No dia 19 de janeiro, a mulher de 37 anos 
alfinetou a atriz nas redes sociais: “Então mi-
nha ‘irmã’ disse que com todos seus amigos e 
fãs ela não precisa mais de amor. Como todos 
sabem a queridinha da América é uma v*”.

Logo depois, ela compartilhou mais duas 
mensagens: “Você quer ser fã de alguém muito 
cruel? Ela não é tão boa. Feliz que você me f* 
totalmente?” e “Preciso admitir que estou indo 
longe demais…mas eu nunca estive tão irritada na minha vida. Na 
verdade, eu sou uma pessoa tranquila e pacífica”.

Três dias depois, Nancy acusou os parentes de abandono, segundo 
informou o “Daily Mail”.

Nancy foi encontrada morta em seu apartamento em Los Angeles, 
nos Estados Unidos, vítima de uma suposta overdose.

Na segunda-feira (10), a família confirmou a sua morte. 'É com 
grande tristeza que a família de Nancy Motes confirma que ela foi 
encontrada morta ontem. Ainda não há nota oficial do médico legis-
ta. A família está chocada e devastada.' 
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